

ふ見物人を追つばらつて踊れなければならぬ。曰く、幼児舞踊會。曰く、幼児演藝會、咄々、なんの
ことだと腹立たしくなる。幼稚園の遊戯室に觀覽のさじきを造つてゐる處があるとかいふことを耳にし
たことがあるが、願はくは、われ等の幼稚園教育界のために、私の耳の聞き誤りであつてもらひ度い。

(一四・八・二十二)

幼い兒を護る文部省令が出る

——幼稚園と保育所を一緒にして向上策——

現今我國に於ける幼稚園の數は約一千で滿三歳から學齡までの幼兒を希望者に限り
收容してゐるが最近文部省ではこれが改善を目的として新に幼稚園令を發布する意向
で目下協議研究を進めてゐる。この新令の發布は別に強制的といふ意味ではなく、た
ゞ勅令を以て畫一を圖る事になるらしい。當局としては現在の託兒所を今少し組織的
にし幼稚園をもつと一般的なものとして將來は兩者を合體したものを幼稚園と稱せし
めやうとの希望である。今度の改善の燒點は保姆の資格を向上せしめて對世間的信用
を高めこれが待遇を改善して恩給年功加俸の規定を設くるのが幼稚園改善の第一歩と
言はれてゐる。幼稚園を少くとも現在の小學校と同様に全國的に普及せしめこれに相
當の資格を與ふることも急務とされてゐる。(東京朝日による)